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ATA DA TRIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos 
vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às 
nove horas, na Sala das Sessões deste Órgão Legislativo, sob a Presidência 
do Vereador Julio Cesar Portela, e secretariada pela Vereadora Camila 
Godói da Silva, 1ª Secretária, realizou-se a Trigésima Sétima Sessão 
Ordinária, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Terceira Legislatura 
da Câmara Municipal de Itapevi, do Estado de São Paulo. O Senhor 
Presidente, Julio Cesar Portela, solicitou à 1ª Secretária, que fizesse a 
chamada dos Nobres Vereadores. Estiveram presentes os seguintes 
Vereadores: Adriano Camargo Antonio, Alexandre dos Santos Rodrigues, 
Anderson Cavanha, Antonio Carlos de Paulo, Camila Godói da Silva, 
Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes, Claudio Dutra Barros, Eduardo 
Sanches Casagrande, Erondina Ferreira Godoy, Fabio de Freitas, Inácia 
Maria Nunes dos Santos, Ivonildo Andrade da Hora, Jose Lemes Jorge, 
Julio Cesar Portela, Luciano de Oliveira Farias, Roberto Borges de 
Miranda. Feita a chamada, verificado número regimental, o Senhor 
Presidente declarou instalada a presente Sessão Ordinária. O senhor 
Presidente solicitou ao vereador Adriano Camargo Antonio que efetuasse 
a leitura de um trecho bíblico. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária 
que fizesse a leitura dos requerimentos de um minuto de silêncio, em 
homenagem póstuma ao senhor André Mello Vicente. O senhor presidente 
agradece presença dos alunos da Escola Batista de Itapevi, as professoras, 
Vanessa, Maira e Letícia. O Senhor Presidente solicitou à senhora 
secretária que efetuasse a leitura das Ata que se encontra em pauta, que 
desde já se considera aprovada, independente de votação, salvo 
observação de algum vereador. Ata da 36ª Sessão Ordinária de 
17/11/2015. APROVADA. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária 
que fizesse a leitura das justificativas de ausência constantes na pauta. O 
senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. Justificativa de ausência do vereador Antonio 
Carlos de Paulo, ocorrido na Sessão Ordinária do dia 17/11/2015. O 
senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. APROVADO. O senhor presidente solicitou à 1ª 
Secretária que fizesse a leitura dos projetos em pauta, para serem lidos e 
encaminhados às Comissões, e que desde já se encontram à disposição dos 
senhores vereadores para receber emendas. Às Comissões: Projeto de 
Decreto Legislativo nº 055/2015: Dispõe sobre a outorga de Título de 
Cidadão Itapeviense ao Sr. André Alves de Souza, e dá outras 
providências. Projeto de Decreto Legislativo nº 058/2015: Dispõe sobre 
a outorga de Título de Cidadã Benemérita à Sra. Cláudia Luciana Cleto, e 
dá outras providências. Projeto de Decreto Legislativo nº 061/2015: 
Dispõe sobre a outorga de Título de Cidadão Itapeviense ao Sr. Antônio 
Alberto Saraiva, e dá outras providências. Projeto de Decreto Legislativo 
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nº 060/2015: Dispõe sobre a outorga de Título de Cidadão Itapeviense ao 
Sr. Sergio Freitas, e dá outras providências. Projeto de Lei n° 124/2015- 
do Legislativo: Concede denominação de CEMEB Emília Rossi Luigi à 
atual Creche localizada na Rua Samantha – Pq. Wey, e dá outras 
providências. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a 
leitura das correspondências que se encontram em pauta. Em Questão de 
Ordem o vereador Alexandre dos Santos Rodrigues solicitou encaminhar 
as correspondências a quem de direito, dispensando a leitura. Em Questão 
de Ordem o vereador Luciano de Oliveira Farias solicitou a possibilidade 
de ler, as respostas diferentes do padrão. O vereador Luciano de Oliveira 
Farias retirou sua questão de ordem. O senhor presidente colocou a 
questão de ordem do vereador Alexandre dos Santos Rodrigues, em 
apreciação do Plenário. Houve concordância de todos. APROVADO. OF. 
S. G. nº 837/15 Resp Req. Nº 566/2015; OF. S. G. nº 838/15 Resp Req. Nº 
575/2015; OF. S. G. nº 839/15 Resp Req. Nº 627/2015; OF. S. G. nº 
840/15 Resp Req. Nº 574/2015; OF. S. G. nº 841/15 Resp Req. Nº 
742/2015; OF. S. G. nº 842/15 Resp Req. Nº 752/2015; OF. S. G. nº 
843/15 Resp Req. Nº 609/2015; OF. S. G. nº 844/15 Resp Req. Nº 
628/2015; OF. S. G. nº 845/15 Resp Req. Nº 750/2015; OF. S. G. nº 
846/15 Resp Req. Nº 605/2015; OF. S. G. nº 847/15 Resp Req. Nº 
111/2014; OF. S. G. nº 848/15 Resp Req. Nº 607/2015; OF. S. G. nº 
849/15 Resp Req. Nº 621/2015; OF. S. G. nº 850/15 Resp Req. Nº 
675/2015; OF. S. G. nº 851/15 Resp Req. Nº 740/2015; OF. S. G. nº 
852/15 Resp Req. Nº 737/2015; OF. S. G. nº 853/15 Resp Req. Nº 
735/2015; OF. S. G. nº 854/15 Resp Req. Nº 706/2015; OF. S. G. nº 
855/15 Resp Req. Nº 705/2015; OF. S. G. nº 856/15 Resp Req. Nº 
704/2015; OF. S. G. nº 857/15 Resp Req. Nº 703/2015; OF. S. G. nº 
858/15 Resp Req. Nº 701/2015; OF. S. G. nº 860/15 Resp Req. Nº 
700/2015; OF. S. G. nº 861/15 Resp Req. Nº 698/2015; OF. S. G. nº 
862/15 Resp Req. Nº 543/2015; OF. S. G. nº 863/15 Resp Req. Nº 
620/2015; OF. S. G. nº 864/15 Resp Req. Nº 542/2015; OF. S. G. nº 
865/15 Resp Req. Nº 610/2015; OF. S. G. nº 866/15 Resp Req. Nº 
613/2015; OF. S. G. nº 867/15 Resp Req. Nº 741/2015; OF. S. G. nº 
868/15 Resp Req. Nº 733/2015; OF. S. G. nº 869/15 Resp Req. Nº 
677/2015; OF. S. G. nº 870/15 Resp Req. Nº 682/2015; OF. S. G. nº 
871/15 Resp Req. Nº 738/2015; OF. S. G. nº 872/15 Resp Req. Nº 
544/2015; OF. S. G. nº 873/15 Resp Req. Nº 541/2015; OF. S. G. nº 
874/15 Resp Req. Nº 619/2015; OF. S. G. nº 875/15 Resp Req. Nº 
313/2015; OF. S. G. nº 876/15 Resp Req. Nº 219/2015; OF. S. G. nº 
877/15 Resp Req. Nº 323/2015; OF. S. G. nº 878/15 Resp Req. Nº 
629/2015; Ofícios Diversos: Memo. Nº SAC 28/2015; Ofício nº 
3262/2015 – GP/GAB/GESTÂO/DGI; Carta nº 044/2015; Memo. Nº SAC 
28/2015. O senhor presidente solicitou à 1ª secretária que efetuasse a 
leitura dos requerimentos em pauta. Req. 784 autor Alexandre Rodrigues, 
subscrito pela vereador Inácia Maria Nunes dos Santos: Solicita 
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providência do Executivo junto ao DER - Departamento de Estrada e 
Rodagem, para que informe a possibilidade de instalação de redutores de 
velocidade na Rodovia Renê Benedito Silva, em frente à entrada de 
Amador Bueno. APROVADO. Req. 785 autores Luciano de Oliveira 
Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad Kourani: Requer 
informações ao Executivo, sobre os valores gasto em publicidade e 
propaganda pela prefeitura nos últimos 3 anos. Em Questão de Ordem o 
vereador Alexandre dos Santos Rodrigues solicitou votação nominal para 
o Req. 785. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio–“não”; 
Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“não” com justificativa; Anderson Cavanha –“não”; Antonio 
Carlos de Paulo –“não”; Camila Godói da Silva –“não”; Claudio Andre 
Carvalho Almeida Lopes –“não”; Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo 
Sanches Casagrande–“não”; Erondina Ferreira Godoy–“ sim”; Fabio de 
Freitas–“não”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“não”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“ ausente”; Jose Lemes Jorge–“não”; Luciano de Oliveira 
Farias–“ sim” com justificativa; Roberto Borges de Miranda–“não”. 
REJEITADO com 03 (três) votos favoráveis, 11 (onze) votos contrários, 
02(duas) ausências. Justificaram seus votos os vereadores Alexandre dos 
Santos Rodrigues e Luciano de Oliveira Farias. Req. 786 autores Luciano 
de Oliveira Farias, Erondina Ferreira Godoy e Akdenis Mohamad 
Kourani: Requer a remessa a esta casa de leis de Projeto do Poder 
Executivo Municipal, que altere os seguintes artigos, 6º, e inserção de 
parágrafo 2º ao Art. 7º da Lei n. 2. 337 de 18 de setembro de 2015, tendo 
em vista a necessidade latente de mudança e adequação à realidade local. 
Usaram a palavra os vereadores Luciano de Oliveira Farias e Claudio 
Dutra Barros. Em Questão de Ordem o vereador Alexandre dos Santos 
Rodrigues solicitou votação nominal para o Req. 786. Votação Nominal: 
Adriano Camargo Antonio–“não”; Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues–“não”; Anderson Cavanha –“não”; 
Antonio Carlos de Paulo –“não”; Camila Godói da Silva –“não”; Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes –“não”; Claudio Dutra Barros –“sim” 
com justificativa; Eduardo Sanches Casagrande–“não”; Erondina Ferreira 
Godoy–“ sim”; Fabio de Freitas–“não”; Inácia Maria Nunes dos 
Santos–“não”; Ivonildo Andrade da Hora–“ ausente”; Jose Lemes 
Jorge–“não”; Luciano de Oliveira Farias–“ sim” com justificativa; 
Roberto Borges de Miranda–“não”. REJEITADO com 03 (três) votos 
favoráveis, 11 (onze) votos contrários, 02(dois) ausências. Justificaram 
seus votos os vereadores Claudio Dutra Barros e Luciano de Oliveira 
Farias. Req. 789 autora Erondina Ferreira Godoy: Requer informações ao 
Executivo, sobre a possibilidade de prorrogação das inscrições feitas pela 
internet referente a vagas de creche, neste município. Em Questão de 
Ordem o vereador Anderson Cavanha solicitou votação nominal para o 
req. 789. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio–“ausente”; 
Akdenis Mohamad Kourani–“ ausente”; Alexandre dos Santos 
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Rodrigues–“não”; Anderson Cavanha –“não”; Antonio Carlos de Paulo –“ 
ausente”; Camila Godói da Silva –“não”; Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes –“não”; Claudio Dutra Barros –“sim” com justificativa; 
Eduardo Sanches Casagrande–“ ausente”; Erondina Ferreira Godoy–“ 
sim” com justificativa; Fabio de Freitas–“ sim” com justificativa; Inácia 
Maria Nunes dos Santos–“não”; Ivonildo Andrade da Hora–“ ausente”; 
Jose Lemes Jorge–“não”; Luciano de Oliveira Farias–“ sim” com 
justificativa; Roberto Borges de Miranda–“não”. REJEITADO com 04 
(quatro) votos favoráveis, 07 (sete) votos contrários, 05(cinco) ausências. 
Justificaram seus votos os vereadores Claudio Dutra Barros, Erondina 
Ferreira Godoy, Fabio de Freitas e Luciano de Oliveira Farias. Req. 790 
autor Alexandre Rodrigues: Requer ao Governo Municipal junto à 
Secretaria Municipal de Segurança, aos cuidados do Secretário Sr. Kléber 
Ferreira Maruxo, informações se há estudo para uma reforma geral no 
Centro de Referência da Juventude, (C. R. J) localizado na Avenida Pedro 
Paulino, 120-Cohab/Itapevi. APROVADO. O senhor presidente solicitou 
à 1ª Secretária que fizesse a leitura das Moções em pauta. Em Questão de 
Ordem a vereadora Camila Godói da Silva solicitou a possibilidade de 
adiar a votação da Moção de Aplausos nº 77/2015 para a próxima sessão. 
O senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. APROVADO. Em Questão de Ordem o vereador 
Alexandre dos Santos Rodrigues solicitou encaminhar as Indicações Nº 
572 a 586/2015 a quem de direito, dispensando a leitura. Em Questão de 
Ordem a vereadora Erondina Ferreira Godoy solicitou ler as Indicações. O 
senhor presidente colocou a Questão de Ordem do vereador Alexandre dos 
Santos Rodrigues em votação nominal. Votação Nominal: Adriano 
Camargo Antonio–“ ausente”; Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues–“ ausente”; Anderson Cavanha –“sim”; 
Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“não”; 
Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira Godoy–“ não”; 
Fabio de Freitas–“sim”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“sim”; Ivonildo 
Andrade da Hora–“sim”; Jose Lemes Jorge–“sim”; Luciano de Oliveira 
Farias–“sim”; Roberto Borges de Miranda–“sim”. A Questão de Ordem 
do vereador Alexandre dos Santos Rodrigues foi APROVADA com 11 
(onze) votos favoráveis, 02 (dois) votos contrários, 03(três) ausências. A 
Questão de Ordem da vereadora Erondina Ferreira Godoy ficou 
prejudicada. O Vereador Claudio Dutra Barros solicitou incluir seu nome 
no livro para a Explicação Pessoal. Moção de Aplausos nº 78/2015 de 
autoria da vereadora Erondina Ferreira Godoy: à Diretoria da ASA – 
Ação Solidária Adventista. Usou a palavra a vereadora Erondina Ferreira 
Godoy. APROVADA. Moção de Aplausos nº 79/2015 de autoria da 
vereadora Camila Godói: a Dra. Damaris Moura pela Iniciativa do 
MANIFESTO de Combate à Intolerância Religiosa na Internet da 
OAB/SP - Comissão de Direito e Liberdade Religiosa. Em Questão de 
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Ordem a vereadora Camila Godói da Silva solicitou discutir e votar em 
conjunto a Moção de Aplausos nº 79/2015 e a Moção de Aplausos nº 
79/2015. O senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. A Questão de Ordem da vereadora Camila Godói 
da Silva foi APROVADA. Moção de Aplausos nº 80/2015 de autoria da 
vereadora Camila Godói: à ABLIRC pelo apoio ao Manifesto contra 
Intolerância Religiosa na Internet, realizado pela OAB - São Paulo. Usou a 
palavra a vereadora Camila Godói da Silva. As moções: Moção de 
Aplausos nº 79/2015 e Moção de Aplausos nº 79/2015 foram 
APROVADAS. O senhor presidente perguntou ao 2º Secretário se houve 
algum vereador inscrito para falar durante o Expediente. Não houve 
nenhum vereador inscrito. Esgotada a matéria do Expediente, passou-se à 
Ordem do Dia. Em Questão de Ordem o vereador Claudio Dutra Barros 
solicitou a possibilidade de suspender a sessão por quinze minutos para os 
senhores vereadores apreciarem o Projeto de Lei nº 104/2015. O senhor 
presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve concordância de 
todos. APROVADO. O senhor presidente suspendeu a sessão por quinze 
minutos. Retomados os trabalhos, O senhor presidente solicitou à 1ª 
Secretária que fizesse a chamada dos senhores vereadores. Adriano 
Camargo Antonio–“presente”; Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues–“presente”; Anderson Cavanha 
–“presente”; Antonio Carlos de Paulo –“presente”; Camila Godói da Silva 
–“presente”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“presente”; 
Claudio Dutra Barros –“presente”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“presente”; Erondina Ferreira Godoy–“presente”; Fabio de 
Freitas–“presente”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“presente”; Ivonildo 
Andrade da Hora–“presente”; Jose Lemes Jorge–“presente”; Julio Cesar 
Portela–“presente”; Luciano de Oliveira Farias–“presente”; Roberto 
Borges de Miranda–“presente”. O senhor presidente declarou reinstalada a 
sessão. Projeto de Lei nº 104/2015 – do Executivo: Estima a Receita e 
Fixa a Despesa do Município de Itapevi para o Exercício de 2016. Usaram 
a palavra os vereadores Luciano de Oliveira Farias, Claudio Dutra Barros, 
Alexandre dos Santos Rodrigues, Erondina Ferreira Godoy e Julio Cesar 
Portela. Votação Nominal: Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis 
Mohamad Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“sim”; 
Anderson Cavanha –“sim”; Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila 
Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“sim”; 
Claudio Dutra Barros –“não”; Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; 
Erondina Ferreira Godoy–“ não”; Fabio de Freitas–“sim”; Inácia Maria 
Nunes dos Santos–“sim”; Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose Lemes 
Jorge–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“ não”; Roberto Borges de 
Miranda–“sim”. APROVADO com 12 (doze) votos favoráveis, 03 (não) 
votos contrários, 01(um) ausência. Justificaram seus votos os vereadores 
Claudio Dutra Barros e Luciano de Oliveira Farias. Emenda 001/15 
ao Projeto de Lei nº 104/2015 – do Legislativo. Votação Nominal: 
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Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“sim”; 
Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; 
Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira Godoy–“sim”; 
Fabio de Freitas–“sim”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“sim”; Ivonildo 
Andrade da Hora–“sim”; Jose Lemes Jorge–“sim”; Luciano de Oliveira 
Farias–“sim”; Roberto Borges de Miranda–“sim”. APROVADA com 15 
(quinze) votos favoráveis, 01(um) ausência. Emenda 002/15 ao Projeto 
de Lei nº 104/2015 – do Executivo. Votação Nominal: Adriano 
Camargo Antonio–“não”; Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues–“não”; Anderson Cavanha –“não”; 
Antonio Carlos de Paulo –“não”; Camila Godói da Silva –“não”; Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes –“não”; Claudio Dutra Barros –“sim”; 
Eduardo Sanches Casagrande–“não”; Erondina Ferreira Godoy–“ sim”; 
Fabio de Freitas–“não”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“não”; Ivonildo 
Andrade da Hora–“não”; Jose Lemes Jorge–“não”; Luciano de Oliveira 
Farias–“ sim”; Roberto Borges de Miranda–“não”. REJEITADA com 03 
(três) votos favoráveis, 12 (doze) votos contrários, 01(um) ausência. 
Emenda 003/15 ao Projeto de Lei nº 104/2015 – do Executivo. Votação 
Nominal: Adriano Camargo Antonio–“não”; Akdenis Mohamad 
Kourani–“ ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“não”; Anderson 
Cavanha –“não”; Antonio Carlos de Paulo –“não”; Camila Godói da Silva 
–“não”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“não”; Claudio Dutra 
Barros –“sim”; Eduardo Sanches Casagrande–“não”; Erondina Ferreira 
Godoy–“ sim”; Fabio de Freitas–“não”; Inácia Maria Nunes dos 
Santos–“não”; Ivonildo Andrade da Hora–“não”; Jose Lemes 
Jorge–“não”; Luciano de Oliveira Farias–“sim”; Roberto Borges de 
Miranda–“não”. REJEITADA com 03 (três) votos favoráveis, 12 (doze) 
votos contrários, 01(um) ausência. Emenda 004/15 ao Projeto de Lei nº 
104/2015 – do Executivo. Votação Nominal: Adriano Camargo 
Antonio–“não”; Akdenis Mohamad Kourani–“ ausente”; Alexandre dos 
Santos Rodrigues–“não”; Anderson Cavanha –“não”; Antonio Carlos de 
Paulo –“não”; Camila Godói da Silva –“não”; Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes –“não”; Claudio Dutra Barros –“ sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“não”; Erondina Ferreira Godoy–“ sim”; Fabio de 
Freitas–“não”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“não”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“não”; Jose Lemes Jorge–“não”; Luciano de Oliveira Farias–“ 
sim”; Roberto Borges de Miranda–“não”. REJEITADA com 03(três) 
votos favoráveis, 12 (doze) votos contrários, 01(um) ausência. Encerrada a 
Ordem do Dia, passou-se à Explicação Pessoal. O senhor presidente 
perguntou ao 2º secretário se houve algum vereador inscrito para a 
Explicação Pessoal. O senhor 2º secretário informou que estiveram 
inscritos a vereadora Camila Godói da Silva, Claudio Dutra Barros. Nada 
mais a ser tratado, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus, declarou 
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encerrada a presente sessão, da qual, para constar, lavrou-se a presente Ata 
que submetida à apreciação do Plenário, será considerada aprovada, 
recebendo as assinaturas do Presidente e Secretária. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.


